



GO Conference '21



© Screenshot goconference.org / Lizenzfrei

Am Samstag, 11. September 2021, findet im Volkshaus Basel ein Tag der geistlichen Erfrischung statt.

Eingeladen sind alle an Evangelisation interessierten Jesus-Nachfolger. Die Konferenz wird von Netz-Werk und ISTL International organisiert. Das Heilsarmeekorps Zürich-Oberland ist aktiv am Anlass beteiligt und freut sich über eine rege Teilnahme von Mitgliedern aus anderen Korps. Der von Beat Schulthess geleitete Workshop findet von 13:00 – 15:00 Uhr in den Räumen der Heilsarmee Gundeli statt.

Das Programm beinhaltet Plenumsvorträge und Workshops. Namhafte Redner leiten Workshops zu folgenden Themen:

- Beat Schulthess: Befreiungsdienst in der Evangelisation
- Gabriel Häsler: Finde und lebe deine Berufung
- Gaby Wentland: Inspiration aus der Arbeit auf St. Pauli
- Madeleine Häsler: Hinterlasse eine Segensspur
- Manuel Leiser: Mutig und kreativ das Evangelium verkünden
- Paul Bruderer: Die heissen Eisen der Gegenwart
- Philippe Sternbauer: Inspiration für einen evangelistischen Gemeindebau
- Thea Ehemann: Love Your Neighbour oder wie du mit Jesus dein "Dorf" gewinnst

Mehr Infos und Anmeldung siehe blauer Button unten.

Autor

Zoë Bee, Seelsorgezentrum Hesekiel, Heilsarmee Korps Zürich-Oberland

Publiziert am

30.8.2021